



## Ucrania afirma haber provocado al menos 30 bajas entre los soldados norcoreanos en Kursk

**L**as autoridades de Ucrania afirmaron este lunes que sus tropas han provocado al menos 30 bajas entre los soldados norcoreanos que se han desplegado para combatir en la región rusa de Kursk.

A través de un comunicado divulgado por Telegram, la Dirección Principal de Inteligencia del Ministerio de Defensa de Ucrania indicó que entre el 14 y 15 de diciembre “las unidades del ejército de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) sufrieron importantes pérdidas cerca de las aldeas de Plejovo, Vorozhba y

Martinovka, en la región rusa de Kursk”.

“Al menos 30 soldados han muerto o han resultado heridos”, detalló el organismo según Reuters, agregando que “las unidades del Ejército norcoreano están siendo reforzadas por las pérdidas en los asaltos” reportados en las zonas de combate.

En tanto, las autoridades ucranianas señalaron que al menos tres efectivos de Corea del Norte han sido dados “por desaparecidos” en el pueblo ruso de Kurilova, perteneciente al óblast de Kursk.

